

Liebe Mitglieder und Mitstreiter unseres Zusammenschlusses, sehr geehrte Förderer und Freunde der ARE mit besonderem Engagement für den Rechtsstaat, Mitwirkende in unserer Allianz für Aufarbeitung und Kurskorrektur, für Wiedergutmachung, Unrechtsbereinigung und Aufbau Ost, sehr geehrte Damen und Herren,

Plänitz, 06. Februar 2015

Wie wir Ihnen schon signalisiert haben, haben wir in den nächsten Wochen ein umfangreiches Programm von ARE-Regionalveranstaltungen durchzuführen, diese Termine drängen sich auch deshalb bis zum Frühjahr so zusammen, weil es um die Übernahme der bedeutsamen und richtungsweisenden Ergebnisse der Enquete-Kommission-Brandenburg in abgewandelter Form für die anderen jungen Bundesländer geht. Bei einigen diesen Treffen wird unter anderem der Vertreter von Herrn Professor Bayer (Jena), der maßgeblich an der Erstellung der sogenannten Bayer-Studie mitgewirkt hat teilnehmen. Darüber hinaus wirken die Agrarfachanwälte Frau Wildgans, Herr Stumpf und Herr Dr. Kuchs, die mit diesem Thema vertraut und zahlreiche Verfahren durchgeführt haben, bei den Treffen mit.

Um Ihnen eine Übersicht zu geben -und Sie zugleich einen Eindruck über die Intensität über die Arbeit der nächsten Wochen bekommen- hier die nächsten **Ländertermine:**

- **19.02.2015** im Schloss Teutschenthal in Halle (Sachsen-Anhalt)
- **27.02.2015** im Kulturhaus „Treffpunkt Europas“ in Grimmen (Mecklenburg-Vorpommern)
- [(**03.03.2015** Eisenhüttenstadt Treffen der Betroffenen der Bodenreform mit dem Abgeordneten Andreas Gliese, CDU-Agrarfachmann im Landtag Brandenburg); Bestätigung fehlt noch]
- **20.03.2015** in der Räuberschenke in Oederan OT Hartha (Sachsen)
- **17.04.2015** in Jena (Thüringen) Einzelheiten folgen

Außerdem ist von besonderer Wichtigkeit:

Die Fachtagung im Landtagsschloss Potsdam zur Nachlese der Enquete-Kommission Brandenburg am **05.03.2015** ab 14 Uhr im Zusammenwirken mit der Landtagsfraktion der Bündnisgrünen sowie der Unionsfraktion (gesonderter Einladung)

Besonders hinzuweisen ist bei unserer Programmplanung auch auf die Informationen zur Entwicklung des ARE-Tandem-Programms (Flächenerwerb). Interessant wird es auch sein, die wir u.a. zum Ausgang des Verfahrens gegen die BVVG (Urteil am 24.03.2015) zu berichten. Ferner steht die Lage bei der Wiederaufnahme der Überprüfungen der LPG-Scheinrechtsnachfolger sowie bei der Thematik der Umsetzung der Ansprüche für Bodenreformland auf der Tagesordnung.

Dies für heute und mit freundlichen Grüßen
ARE-Team und Graf v. Schwerin